

Músico cubano Frank Fernández critica banalización de la cultura



Cienfuegos, Cuba, 21 oct (RHC) El destacado músico cubano Frank Fernández, de visita en la centro-sureña ciudad de Cienfuegos, criticó el fenómeno de la banalización de la cultura, muy diseminado en el mundo.

El también Premio Nacional de la Música expresó que "ese fenómeno está promovido por una globalización deshumanizada vendida a través de internet, detrás de la cual están los grandes empresarios y comerciantes de la industria de la guerra, los mercenarios".

Enfatizó que por ese motivo cada vez hay más guerras, pero también peor música y cada vez se identifica menos.

"He de decirlo con gran tristeza: está ganando la mediocridad, me da mucha pena, pero soy una persona valiente y aunque digo lo que pienso, pienso lo que digo", acotó el pianista vivo más laureado de Cuba.

En ocasión del Día de la Cultura Nacional, Fernández ofreció un concierto este 20 de octubre en el teatro Tomás Terry, con obras del compositor austriaco Wolfgang Amadeus Mozart, y otras del pentagrama cubano.

Añadió que esta presentación era un acto de respuesta a la guerra cultural y por ello lo hacía feliz.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/109516-musico-cubano-frank-fernandez-critica-banalizacion-de-la-cultura>



Radio Habana Cuba